

Coup de projecteur sur le cross du lycée...

Courir pour nourrir...

Le lundi 17 novembre les élèves du Lycée de Navarre et les 3^{ème} du collège Jean Pujo de Baigorry, ont participé à un cross solidaire.



Le cross s'est déroulé autour du lycée. Il y avait possibilité de se déguiser. Mais outre la course et l'amusement, les élèves ont couru pour une œuvre caritative, en partenariat avec les Restos du Cœur de St Jean Pied de Port.

Les élèves ont fait des promesses de dons, des denrées alimentaires, selon le nombre de tours qu'ils faisaient. Les élèves n'ont donc pas couru pour rien. Pour les plus endurants il y avait la possibilité de faire trois tours et d'essayer d'arriver dans les 3 premières places du classement. Toutes les classes ont couru, séparées par catégories : 3ème Prépa

secondes, premières, terminales. Chaque catégorie était séparée par sexes, une course fille et une course garçon.

Enfin il y a eu les récompenses. Pour ceux présents sur le podium de chaque classe, un sac et un t-shirt étaient remis par madame le Proviseur ainsi que les professeurs de sport. Il n'y a pas eu de débordement par rapport aux éditions précédentes. Les denrées sont en cours de ramassage. La question qui est sur toutes les lèvres: Va-t-on dépasser la tonne de nourriture récoltée l'année dernière ? ■

Courir plus pour gagner plus...

Le lundi 17 novembre, les élèves du lycée de Navarre ont participer à leur cross annuel, en partenariat avec les Restos du Cœur...

Le cross 2014 s'est déroulé cette année le lundi 17 novembre durant l'après-midi. Il a commencé à 14h00 par les élèves de Troisième puis de Seconde. Cette course s'est faite autour du lycée de Navarre, sous un ciel gris menaçant.

Tout d'abord, les élèves de Seconde ont couru avec les troisièmes du lycée et ceux du collège Jean Pujo. Ensuite se fut le tour des premières et pour finir, vers 15h30, les terminales ont bouclé cette journée de course.

Les élèves n'étaient pas stressés car la plus part d'entre eux ne le faisaient pas pour gagner, sauf quelques uns, inquiets puisqu'ils visaient le podium. Les moins sportifs n'ont fait qu'un tour ou deux mais les plus volontaires ont fait trois tours.

Pour conclure cette belle journée, ils ont eu droit à un petit goûter, avant la remise des prix, qui a eu lieu à 16h30 environ. Seuls les plus combattifs ont été récompensés. Madame le proviseur avait préparé un discours de remerciement pour tous les élèves. Cette course était en fait conçue pour que les élèves donnent le plus de denrées possible pour les restaurants du cœur. ■

Denis AGUERRE, 2 TMA.



Les résultats 2014...

La meilleure classe de la Section Générale est :
la Terminale S2 !

La meilleure classe de la Section Professionnelle est :
la Première TMA !

Palmarès de la première et seconde courses des classes de
Secondes et 3ème :

| CLASSEMENT | Moyenne de tour |
|--------------|-----------------|
| 2°3 | 2,6 |
| 2°1 | 2,37 |
| 2°4 | 2,1 |
| 2°2 | 2,05 |
| 3° Prépa Pro | 2 |
| 2°ATMFC | 2 |
| 2°TMA | 1,77 |
| 2°REST | 1,38 |

Palmarès de la troisième et quatrième courses des classes de
Pre-

| CLASSEMENT | Moyenne de tour |
|--------------|-----------------|
| 1°S2 | 3 |
| 1°TMA | 2,5 |
| 1°L | 2,5 |
| 1°S1 | 1,8 |
| 1°ES | 1,6 |
| 1°REST | 1,36 |

mières :

| CLASSE- MENT | Moyenne de tour |
|-----------------|-----------------|
| T°S2 | 3 |
| T°S1 | 2,05 |
| T°REST | 1,9 |
| T°ES | 1,65 |
| T°TMA | 1,55 |
| T°L | 0,9 |

Palmarès de la cinquièmes et sixièmes courses des classes de
Terminales :

